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Ata ° 11/ 2021

Aos vinte e sete de maio de dois mil e vinte um, com início às 14h20 minutos, 

realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, utilizando 

o serviço remoto gratuito de reunião on-line, considerando a pandemia. Estiveram 

presentes os conselheiros e conselheiras: Gisele, Catia, Otacílio, Cecília, Shirley, 

Jeane, Angela, Iara, Priscila Sanae, Virginia, Ivana, Camila e os visitantes: Elis, 

Debora, Richardson, Juliana, Karen, Marcia, Marina, Meire Elen, Taline e Vivian. 

A presidente agradece a disponibilidade de todos e apresenta a pauta da reunião. 

Inicia justificando a ausência das conselheiras da SECID e segue com a primeira pauta

que trata da apresentação do Núcleo de Educação Permanente e do Plano elaborado 

por este NEP, o qual foi enviado para apreciação prévia dos Conselheiros. Catia passa 

a palavra para as representantes do NEP – Núcleo de Educação Permanente, sendo 

elas: Vivian, Marcia, Camila, Juliana e Marina servidoras públicas e Catia, 

representando o CMAS. Vivian inicia dizendo que o Núcleo é previsto na Política 

Nacional de Assistência Social e que em Sorocaba as ações iniciaram em 2017 e 

ganharam força em 2019 com o apoio do Secretário da época. O CMAS é participante 

importante nesta construção no fortalecimento do SUAS. Camila tem a palavra e inicia

a apresentação, resgatando o processo histórico do NEP em Sorocaba. Reforça a 

importância do Núcleo no sentido da profissionalização dos trabalhadores do SUAS e 

que o Plano elaborado tem vigência 2021/2022. As demais convidadas se manifestam 

acerca do Plano, apresentando dados levantados junto a rede SUAS em Sorocaba que 

embasaram a elaboração do mesmo. Após a apresentação, a presidente informa que 

uma datas etapas para a publicação e divulgação do Plano é a aprovação pelo CMAS, 

sendo assim abre votação junto aos conselheiros. O plano é aprovado por 

unanimidade e louvor pelos conselheiros que se manifestaram parabenizando o grupo 

pela importância e qualidade do trabalho realizado. A pauta seguinte é apresentada 

pelas conselheiras: Sanae, Cecília e Jeane e trata da reunião conjunta entre este 

CMAS e o CMDCA, realizada no dia 24/05/2021. As conselheiras informam que 
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participaram da reunião, mas que não compreenderam o objetivo deste Conselho ter 

sido convidado para a mesma. Sanae lembra que a proposta da reunião partiu da 

reunião anterior com a promotora Cristina Palma e que a mesma sugeriu resolução 

conjunta dos Conselhos no sentido de orientar e conceder inscrição das organizações 

que atendem o mesmo segmento, mas que a pauta tratada na reunião do dia 

24/05/2021 não correspondia a essas questões. Jeane e Cecília complementam a fala 

da Sanae dizendo que o CMAS apresentou um documento praticamente pronto e que 

tratava da prorrogação do prazo da renovação das inscrições por conta da pandemia, 

mas que este documento se refere somente ao CMDCA e que o CMAS não foi citado. 

Há uma solicitação para que o CMAS dê uma resposta referente a resolução até 

31/05/2021. Em discussão, este Conselho decidiu por responder ao CMDCA 

explicando que uma vez que a resolução apresentada não trata de ação conjunta, mas

sim de uma questão específica deles, não faz sentido este conselho se manifestar. A 

visitante na reunião, Sra Meire técnica na Casa do Menor, pergunta se há algum 

impedimento em apresentar outro plano de trabalho, uma vez que o CMDCA não se 

posiciona a respeito e que eles precisam dar andamento nas ações da organização. A 

presidente diz que aguarda novo plano e pediu auxílio ao Conselheiro Otacílio para 

que a SAJ nos oriente nesta questão. A próxima pauta diz respeito a conferência e a 

presidente diz que as ações estão sendo realizadas com o apoio da Startup Futurismo 

Social e atualiza os andamentos da quinzena. A próxima pauta diz respeito a uma 

solicitação de duas visitantes na reunião, Elis e Karen que solicitam apoio do CMAS na 

solicitação de vacinas para trabalhadores do SUAS e melhores condições de cuidado 

nos ambientes de trabalho do SUAS. Sanae diz que esta solicitação foi apresentada 

em outra reunião e que o conselho tutelar também tem se manifestado. A conselheira 

Gisele pergunta se os funcionários da SECID ou mesmo algum movimento como o 

Fórum de trabalhadores procurou o prefeito ou secretário para solicitar a vacina. 

Taline diz que em uma audiência na Câmara o secretário disse que iria levar a 

solicitação ao secretário da Saúde, mas que a orientação é que estão seguindo o 

Plano São Paulo. A presidente diz que considera importante outros movimentos se 

organizarem, procurarem o legislativo, judiciário, levantar estatísticas de contágio e 
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que o CMAS irá apoiar caso seja oficialmente procurado. Nada mais havendo, a 

presidente encerra a reunião às 17h, que para constar vai por mim lavrada e assinada

em conjunto com a presidente.

 
Cátia Cristina Rocha de Souza

Presidente
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